

占いはひとつのかつらの情報として利用するもの。

竹村アヤ希子（38歳）
占いの王手箱主宰



竹村アヤ希子（たけむらあやこ） 昭和24年名古屋市生まれ。淑徳高校卒。中学2年の時に、仙人のような風采の男が突然現われ、人相、手相、易学、命宮学などを5年間学び、ミッティリ教込まれる。当初入社した横浜銀行名古屋支店を結婚を理由に退社。占い師（筮竹）に転身する。現在は30人のスタッフを率いる「占いの王手箱」（☎335-4170）の代表。本誌でもホロスコープを担当していただいている劇作家みだ。最近「運を呼ぶ化粧・透す化粧（ごま書房）」を発刊。執筆活動でも忙しい。3児の母親でもある。

2000円のもので、この商売を始めました(笑)。交通費が1000円で、名刺代が1000円。今から10年前のことですか。最初は会社ばかりスタートしたんです。でも、今は会社をまわりました。その当時、占いのイベントなん、SPの人でも知りませんで、したからね。それは、体何なのか?皆さん興味を示されまして、こんな具合にするど、明るいイメージでファンション的にやれると想像したんだよ。占いという神祕的でちょっとおどろきおどろしいイメージつてあるでしょ。そうじゃないイベントしましょうと……。職業としての占い師の世界をまったく知らないからできたんでしょうね。従来の業界を知つてたら、そんなことできなかつたと思うよ。後でわかつたんですけど、すごく封建的で、近代化されなくてなかつたんですね。だから料金設定もなかつたみたい。志ただどかね。そんな世界ですよ。まさかそれを明るいイメージでイベントに使うとか、若い人を対象にするとか、発想が生まれるわけありませんよ。だから、何も知らない私にできただけです。

最近では、占いを「人事」に利用する企業も出てきたんですね。採用予定者のデータを持つてよ、氏名などのデータを持つてよ、最後の欄に、私の占いを載せて下さいといつて、人事の方もいらっしゃるくらいですからね。「占い」というものを、ひとつの情報、だと考えてる人が増えているんじやないでしょうか?

「占い」というのは、目に見えないものを（たとえば未だわからず伝達する）のがポイントですね。ひとつの答を出します、たとえば人の作業がプロセスに隠れてるんでありますよ。

大切なことは、私たちが出した答えを、依頼人が自分の頭でもう一度確認することですね。自分の人生経験と照らし合わせて、答を自分なりに消化して、行動に移すべきなんですね。占いは、ひとつ前の情報なんですよ。他人の言つたことをのみにして、人生を左にされるなんて、馬鹿らしく思いませんか?重要なのは、その情報をうまく利用して、どう役立てるかですよ。